

MURAU – AUSTRIA 7/6/2012

Cerro: Grfhngrun...?

Altura: Aprox 3000

Ubicación: Entre Murau y Salstburgo

El día miércoles 6 de junio Adolf Siebenhofer (Murau), Wiii Junmeier (St. Georgen) y un amigo de ellos, Franz (Murau) y Carlitos el Bello (Mendoza), salimos de Murau las 8:00 horas (en punto), Tomamos un camino por el valle del rio Mur y a los 15 minutos ingresamos a otro valle lateral que nos deja en un lugar de fabula, hay un par e casas de madera, corrales, un laguito para criar truchas y dos arroyos, todo verde, húmedo y fresco.

Tomamos por el valle con la vista de nuestro objetivo en el fondo como se puede ver en la fotografía N°1 y avanzamos por senderos de vacas por un bosque llenos de claros, cruzamos el arroyo en varios puntos por puentes de nieve y llegamos a un circo de canales con nieve, entre paredes inclinadas.

Todo el terreno estaba saturado de agua, y los tonos de verde son infinitos, la senda se estrecha y nos lleva por la ladera zigzagueando en la pendiente soleada.

Remontamos por la pendiente de la derecha hasta alcanzar un *plató* grande que muestra ya la cumbre objetivo y varios portezuelos, estamos en el cordón que cierra totalmente el valle con varias cumbres.



Fotografía N°1

Amerita un descanso, tomar agua y comer unas “bananen” , es notable pero allí hay una bifurcación de sendas y como ya no me sorprende, había un postecito lleno de carteles hechos en chapa de aluminio, de tamaño estándar, todos pintados en amarillo, con letra tipo arial de tamaño uniforme, que señalaban las distintas direcciones, estaba toda la información, los nombres (que no recuerdo ninguno), los tiempos estimados para cada una de las cumbres y (ver fotografía N°2) que atravesamos hasta un col por un par de pasos peligrosos en pendientes de nieve dura y algunos tramos de hielo, gracias a que Adolf llevaba zapatos rígidos y nos hizo unos escalones pudimos sortear el peligroso obstáculo (achicamos al máximo los bastones y les sacamos las arandelas para usarlo como piolets).

Cabe destacar que en la travesía, Willi (70 años y gran escalador de 7miles) se resbaló y se fue por la pendiente, ejecuto limpiamente la maniobra de freno que una vez, los de Cumbre, practicamos en puente del inca, se frenó con una gran pericia, queda para la reflexión porque no estamos haciendo con frecuencia estas prácticas en Cumbre, de no haber hecho esto Willi, no se cual habría sido el resultado de un resbalón de unos 100 metros y a la piedras.



Fotografía N°2, Willi sentado, experto expedicionario

Desde el *plató* ingresamos a una canaleta muy pendiente con una pedrera gruesa muy inestable como se puede ver en la fotografía N°3



Fotografía N°3, Transitado por la pedrera gruesa

Esta canaleta nos llevó al col/ y allí tomamos un pequeño descansito para observar el entorno de valles.



Fotografía N°4, Willi cómodamente sentado viendo pasar la vida Austríaca

Desde allí, ya solo fue transitar por un filo rocoso muy pendiente y expuesto, para llegar a una cumbre muy bella (ver fotografía N°5)



Fotografía N°5, Cumbre



Fotografía N°6, Cumbre en la cumbre



Fotografía N°7, Valle hacia el sur

Luego transitamos lentamente el camino en bajada siguiendo la ruta de bajada, primero por el empinado filo y luego de volver a pasar el planchón de nieve con riesgo, las sendas que nos llevan al valle.



Fotografía N°8, Transitado el filo desde la cumbre



Fotografía N°9, bajando por la senda hacia el valle

Al llegar a los vehículos, dejamos las cosas en ellos y visitamos el refugio que seria algo asi como el puesto de los campesinos aquí en las Austrias, allí nos sirven unas sopa de pan con pollo y como parece que es practica acostumbrada, cerveza y mas cerveza entre charlas con la gente del refugio.



Fotografía N°10, Como siempre terminan las excursiones en Austria, cerveza y mas cerveza en el refugio del valle



Fotografía N°11, Lo dueños del refugio y Carlitos, el representante Argentino de la salida

Nuevamente se ha cumplido un objetivo mas de Cumbre, esta vez en las Uropas.

Carlitos el mas Bello